

**25.01.94**

**Antrag  
des Präsidiums**

---

**Wahl von Ausschußvorsitzenden**

Die Vorsitzenden des Ausschusses für Frauen und Jugend und des Rechtsausschusses sind neu zu wählen, da die bisherigen Vorsitzenden aus den Ausschüssen ausgeschieden sind.

Nach Anhörung der betroffenen Ausschüsse wird vorgeschlagen,

Herrn Minister Dr. Wolfgang B ö h m e r (Sachsen-Anhalt)

zum Vorsitzenden des Ausschusses für Frauen und Jugend

und

Herrn Senator Klaus H a r d r a h t (Hamburg)

zum Vorsitzenden des Rechtsausschusses

für das laufende Geschäftsjahr zu wählen.

**04.02.94**

**Beschluß  
des Bundesrates**

---

**Wahl von Ausschußvorsitzenden**

Der Bundesrat hat in seiner 665. Sitzung am 4. Februar 1994 für das laufende Geschäftsjahr

Herrn Minister Dr. Wolfgang B ö h m e r (Sachsen-Anhalt)

zum Vorsitzenden des Ausschusses für Frauen und Jugend

und

Herrn Senator Klaus H a r d r a h t (Hamburg)

zum Vorsitzenden des Rechtsausschusses

gewählt.